

**INDONESIA SATU**

# Muhamad Lutfi Ridwan Nahkoda Baru HMI Komisariat Laa Roiba Cabang Kabupaten Bogor

Suferi - [JABAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://JABAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 15, 2024 - 11:36



*Photo Istimewa*

BOGOR- Muhammad Luthfi Ridwan kerap di sapa Lutfi resmi jadi Nahkoda baru HMI MPO Komisariat Laa Roiba Cibinong Cabang Kabupaten Bogor, pada agenda kegiatan Rapat Anggota Komisariat Laa Roiba ke-2 yang bertempat di

gedung asrama kampus Laa Roiba.

Lutfi sebagai Nahkoda baru HMI MPO Cabang Kabupaten Bogor menuturkan bahwa,"kegiatan Rapat Anggota Komisariat (RAK) ini merupakan sebuah forum sakral perubahan kepemimpinan guna menyongsong Indonesia emas 2045". ucapnya. (14/07/2024).

RAK yang di lakoni oleh komisariat Laa Roiba ini memberikan gambaran tentang Indonesia emas 2045 sebagai acuan dari tema yang dibuat Regenerasi Pemimpin Ideal Demi Menyongsong Indonesia Emas.

Nabhan selaku demisioner ketua umum HMI MPO Komisariat Laa Roiba berharap bahwa komisariat Laa Roiba kedepan mampu memberikan warna baru guna membangun gagasan untuk membangun khazanah Islam di era modern.

"Komisariat Laa Roiba harus mampu memberikan kontribusi untuk membangun gagasan baru di era modern yang mampu mengembangkan khazanah Islam". Tegasnya.

Ketua Umum HMI MPO Cabang Kabupaten turut menghadiri dan membuka kegiatan RAK Komisariat Laa Roiba Cibinong.

Al Aziz sebagai ketua umum menuturkan bahwa kegiatan RAK ini adalah merupakan bentuk regenerasi pemimpin kedepan dan memberikan semangat perjuangan HMI.

"Rapat Anggota Komisariat merupakan bentuk regenerasi kepemimpinan harus dilakukan guna mencapai tujuan kedepan, dengan semangat perjuangan HMI harus mampu memberikan daya kritis membangun guna mengawal kabupaten Bogor sebagai Kabupaten yang berkeadaban sehingga pucuk pimpinan ideal mampu dicapai ditahun 2045". tegasnya.

Al Aziz juga berharap komisariat Laa Roiba mampu memberikan gagasan baik untuk akademik internal dan eksternal ditataran kampus maupun masyarakat kabupaten Bogor.\*\*\*(red).